

SIDA : le nombre de décès diminue d'année en année

Compte Test - 2011-11-24 20:53:00 - Vu sur pharmacie.ma

Selon le rapport 2011 de l'organisation des Nations Unies consacrée à la lutte contre le SIDA qui fait le point sur la situation de la maladie dans le monde, environ 34 millions de personnes dans le monde étaient porteurs du VIH en 2010. Un chiffre qui, s'il paraît toujours très important, traduit tout de même des progrès prometteurs, car le nombre de personnes vivant avec le VIH n'a jamais été aussi élevé, principalement en raison d'un meilleur accès aux traitements.

Aujourd'hui, près de 50% des séropositifs ont accès à un traitement, ce qui aurait sauvé la vie à quelque 700.000 personnes en 2010, selon les estimations de l'organisation. Ainsi, 1,8 million de personnes sont décédées des suites du sida, un recul net par rapport au pic de 2,2 millions de morts enregistré au milieu des années 2000. Mais mieux encore : cette même année, le nombre de nouvelles infections a atteint son niveau le plus bas depuis 1997, avec 2,7 millions de nouvelles infections (dont 390.000 chez des enfants), soit un recul de 21% par rapport au pic de 1997. ONUSIDA espère ainsi qu'au cours des cinq prochaines années, des investissements judicieux peuvent aider à faire progresser la lutte contre le sida vers l'objectif "zéro nouvelle infection à VIH, zéro discrimination et zéro décès lié au sida". Au niveau de la répartition géographique, le SIDA continue à toucher majoritairement le continent africain où vivent 68% des personnes touchées dans le monde. Les Caraïbes sont la deuxième région du monde la plus touchée par la pandémie avec 200.000 personnes vivant avec le sida dans cette région, soit 0,9% des adultes. L'Europe de l'Est est aussi particulièrement touchée avec 1,5 million de séropositifs et 90.000 décès en 2010. Néanmoins, le nombre de nouvelles personnes infectées a baissé dans 33 pays, dont 22 situés en Afrique subsaharienne, région la plus touchée par l'épidémie. Pharmacies.ma - 22 novembre 2011